



Mengukir Kreativitas dan Prestasi, Melalui Praskarida Competition for Penggalang (PCFP) 2 Se-Jawa Timur

Keterangan

Pusinfo Delta – Gerakan Pramuka Gugus Depan 09.105 – 09.106 Pangkalan SMK Krian 2 Sidoarjo menggelar ajang bergengsi bagi Pramuka Penggalang se-Jawa Timur bertajuk *Praskarida Competition for Penggalang (PCFP) 2 2025* dengan tema “*Pramuka Berjiwa Kompetitif, Kreatif, Inovatif, Produktif, dan Berprestasi*”. Kegiatan ini diikuti oleh 390 peserta dari 19 pangkalan gugus depan SMP/MTs Negeri maupun swasta se-Jawa Timur yang berasal dari Sidoarjo, Surabaya, Mojokerto, Nganjuk dan Jombang.





Acara dibuka oleh Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak Dr. H. Mustain Baladan, M.Pd.I. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan, “Kegiatan ini bukan sekadar pelengkap, melainkan ajang berburu prestasi yang menjawab tantangan zaman. Pramuka harus menjadi wadah kaum muda untuk berkreasi dan menunjukkan kemampuan intelektual, saya juga berharap ajang perlombaan ini juga dapat menginspirasi pengaktifan kembali kegiatan-kegiatan Pramuka secara lebih intensif di Jawa Timur.” ujar Kak Mustain menegaskan.

Kepala SMK Krian 2 selaku Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan (Kamabigus), Kak Indra Wahyu Suliswanto, M.Pd., turut memberikan harapannya agar kegiatan ini menjadi pemantik semangat Pramuka di wilayah Sidoarjo. “Nilai-nilai Pramuka, seperti membentuk karakter, menumbuhkan tanggung jawab, memupuk semangat gotong-royong, dan membina jiwa kepemimpinan, sangat luar biasa dan perlu dikembangkan dalam kehidupan sehari-hari,” ungkap Kak Indra.

Selain itu, Kak Indra menyoroti manfaat kegiatan Pramuka dalam membangun mental dan fisik, meningkatkan kepercayaan diri, memfasilitasi interaksi sosial, serta melatih kesiapsiagaan menghadapi situasi darurat. Beliau berharap, melalui kompetisi ini, para peserta dapat semakin memahami dan mengamalkan nilai-nilai tersebut.

default watermark





Ajang *PCFP 2 2025* menghadirkan berbagai lomba yang dirancang untuk mengasah kreativitas, ketangkasan, dan kepemimpinan para peserta. Lomba-lomba tersebut meliputi pionering, semaphore, cerdas cermat, dan berbagai kegiatan yang memupuk kerja sama tim serta jiwa sportivitas.

Dengan partisipasi peserta dari berbagai daerah di Jawa Timur, kompetisi ini menjadi wadah silaturahmi dan bertukar pengalaman antar anggota Pramuka. Harapannya, semangat yang tumbuh dari ajang ini dapat terus berkembang dan menjadikan Pramuka sebagai garda terdepan dalam membina generasi muda yang cerdas, kreatif, dan berprestasi.



Ajang ini bukan hanya tentang kemenangan, melainkan tentang proses yang membentuk pribadi tangguh, kreatif, dan pantang menyerah. Kompetisi yang sehat melatih mental juara dan menanamkan prinsip pantang menyerah. Semangat juang dalam setiap perlombaan mencerminkan jiwa sejati Pramuka: berkarakter, bertanggung jawab, dan siap berbakti untuk bangsa. Dengan terus mengembangkan diri melalui ajang seperti ini, peserta bukan hanya menjadi pemenang di arena, tetapi juga di kehidupan nyata.[Red]



Kontributor Kegiatan : Kak Fatony, S.Sos – *Tim Pewarta Pusinfo Kwarcab Sidoarjo*;



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Kwarran Krian
2. lomba penggalang
3. praskarida competition
4. smk krian 2

Tanggal Dibuat

Februari 2025

Penulis
pramukadelta

default watermark